

In tiefer Trauer und großer Dankbarkeit

nimmt die katholische Pfarrgruppe Wörrstadt Abschied von ihrem ehemaligen Pfarrer Ulrich Piwek

Von EK
14. Aug. 2024

In tiefer Trauer und großer Dankbarkeit nimmt die katholische Pfarrgruppe Wörrstadt Abschied von ihrem ehemaligen Pfarrer

„Denn Gott hat uns nicht einen Geist der Verzagtheit gegeben, sondern einen Geist der Kraft, der Liebe und Besonnenheit“
2. Thm. 1,2

Ulrich Piwek,
*23.03.1935
zum Priester geweiht am 2.3.1963
+12. August 2024

Geprägt durch seine langjährige Tätigkeit in Afrika zeichnen ihn sein bescheidenes, pragmatisches Wesen, sowie sein feiner Humor aus. Als engagierter Seelsorger ist er vielen Gemeindemitgliedern in guter Erinnerung. Er war offen für neue Ideen, ließ Dinge zu, ermunterte Menschen sich zu engagieren und gab den Anstoß, über den eigenen Tellerrand hinaus zu blicken, wie z.B. im „Arbeitskreis Gerechtigkeit und Frieden“. Gelebte Ökumene im Sinne des Zweiten Vatikanischen Konzils, war ihm selbstverständlich. Ein besonderes Anliegen waren ihm die Familien als Keimzelle der christlichen Gemeinde. Während seiner Amtszeit entstanden Kinderwortgottesdienstkreise und „Kirche in der Nachbarschaft“. Bis zu seinem Weggang aus unserer Pfarrgruppe leitete er mit einem Ehepaar „Ehevorbereitungsseminare“. Der von ihm mitgegründeten regionalen „marriage encounter-Gruppe“ gehörte er bis zu seinem Tod an. Selbst schwere Erkrankungen beeinträchtigten ihn nicht in seinem Engagement. Pfr. Piwek war von 1993-2004 Pfarrer der Kirchengemeinden Armsheim, Spiesheim, Sulzheim und Wörrstadt.

Wir gedenken seiner im Gebet und wünschen ihm, dass er Gottes Licht und Liebe, die er solange verkündet hat, nun in ihrer ganzen Fülle schauen darf.
Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Gedenkgottesdienst unserer Pfarrgruppe findet am Sonntag, dem 25.8.2024 um 10.30 Uhr in St. Laurentius Wörrstadt statt.

Brigitte Friedrich
Gesamt-PGR, Vorsitzende
Pfarrgruppe Wörrstadt

Pfarrer Bernhard Hock

Verwaltungsrate
der Pfarrgruppe



„So hat uns der Herr geboten: Ich habe dich gesetzt zum Lichte der Heiden, dass du zum Heile seist bis an das Ende der Erde.“
(Apg 13,47)

Wir nehmen dankbar Abschied von
Pfarrer i.R. Ulrich Piwek
(*23. März 1935 +12. August 2024)
Priesterweihe 2. März 1963

Den Rosenkranz für den Verstorbenen beten wir am Freitag, den 16. August um 18 Uhr.

Am Samstag, 17. August 2024, wird der Verstorbene Pankratius & Bonifatius, Mainzer Straße 389, aufgebahrt. Um 11 Uhr feiern wir dort das Requiem für ihn. Ein Kondolenzbuch liegt in der Kirche aus. Die Urnenbestattung findet am Dienstag, den 27. August 2024, um 14 Uhr auf dem Friedhof in Gaulsheim statt.

Für das Pastoralteam
Pfr. Markus Lerchl

Für den PGR
Sonja Bachmann

Für den VR
Jürgen Pieroth

